

### 勝利宣言の栗原みつはるさん

市長選挙と同時に行われる市議会補欠選挙に出馬される栗原みつはるさん。栗原博司自治会連合会長の息子さんというお立場の方です。私たちが住む地域にはすでに立派な市議会議員の方が活躍をされています。しかし、栗原さんはこの地域、南古谷に事務所を構えて戦うというのです。住民は困惑しています。なぜ、混乱を招くようなふるまいをするのでしょうか。市議会議員は地元推薦というような形で仕事をされるのではないかでしょうか。お父さんは岸町ということで、二年前は岸町に事務所を構えて、こちらの南古谷にはあまり影響もなかったのです。でも今回は困ったなあと知人と話していました。こここのところ、ワンサイドゲームということで「勝利宣言」をしながら歩いていらっしゃるようです。「勝利宣言」なら今回はいいとしても二年後の本選挙が思いやられます。選挙は来年の1月、どんな方が出るのかわかりませんが、選挙を前にしての「勝利宣言」。地元議員がいても事務所を構えるということ。行政調査新聞の投書どおり、やはりお父さんの強権、傲慢そのものを感じます。市役所職員を頬で使い、気に入らないことがあると怒鳴りつける。自治会連合会という任意の団体に長い間居座る。気に入らない役員は切り捨てる。そんな話を聞いています。そういうバックがいる人が市議会議員とはなんか情けない気持ちでいっぱいです。地元といわれるかもしれない南古谷から悲しい思いで投書をいたしました。